



#Política

# Recomienda Ricardo Monreal a su hermano a serenarse

YVONNE REYES CAMPOS

Un llamado a que se serene hizo el coordinador de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal, a su hermano menor, el senador Saúl Monreal, quien advirtió que será gobernador de Zacatecas al finalizar el mandato de su otro hermano, David, si el pueblo así lo quiere, ya sea por el Partido del Trabajo (PT) o el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y los dos juntos.

Ricardo Monreal calificó a su hermano como inteligente y audaz, pero no suicida, por lo que le recomendó guardar su energía para ir a ver a la Virgen de San Juan, en San Juan de los Lagos.

“Él es como un rebelde con causa. Él tiene que serenarse, creo yo. Su carácter es así, pero no es

**Ricardo Monreal** calificó a su hermano como ‘un rebelde con causa’ luego de que el senador insiste en ser candidato a gobernador en Zacatecas

suicida, no es un hombre irracional, es muy inteligente y audaz. Yo estoy de acuerdo con la presidenta de la República en su recomendación y lo que le recomendaría

a Saúl es que su energía ahora la invierta yendo a San Juan de los Lagos a encomendarse con la Virgen de San Juan, sin descuidar al Santo Niño de Atocha”, comentó el político zacatecano.

## Rechaza ruptura familiar

El senador Ricardo Monreal expresó su desacuerdo con el candado contra el nepotismo impuesto en Morena, a sugerencia de la presidenta Claudia Sheinbaum, por lo que advirtió que si no es por Morena buscará ser el candidato a la gubernatura por el PT o el PVEM.

Pese a estas diferencias, Ricardo Monreal rechazó que pudiera registrarse una ruptura familiar o política de los Monreal en Zacatecas.



FOTO: CUARTOSCUIRO

El senador Ricardo Monreal expresó su desacuerdo con el candado contra el nepotismo impuesto en Morena.

“No, no va a haber ruptura de ningún tipo, ni familiar ni política, nosotros hemos caminado los 14 siempre muy unidos, nunca hemos estado en otro partido distinto al que la familia decide, entonces, está totalmente evitado, totalmente imposible, no creo que haya alguna división fami-

**Estoy seguro que Saúl no va a cometer suicidio político; él va a apoyar siempre a la presidenta Claudia Sheinbaum”**

**Ricardo Monreal**  
Coordinador de los diputados de Morena

liar, ni menos división política”.  
Dijo que pronto estará de visita en su estado y aprovechará para conversar con su hermano.

“Vamos a ver qué pasa, no he hablado con él, pero voy a hablar con él en términos amigables y de hermandad”, concluyó en conferencia de prensa.